

AMURALLAN PALACIO NACIONAL

Previo a las manifestaciones feministas por el Día Internacional de la Mujer, por primera vez Palacio Nacional fue cercado con vallas metálicas de tres metros de alto. La muralla abarca todo el frente, de la calle de Moneda a Corregidora.

MUJER,
TU ESPACIO
ES UNA
REALIDAD



Foto: Elizabeth Velázquez

MANIFESTACIONES

El centro, amurallado

La fachada principal de Palacio Nacional y otros edificios del Centro fueron protegidos por una valla de hasta cuatro metros de alto, ante la posibilidad de que sean dañados en las manifestaciones del próximo lunes.



EXCELSIOR





Fotos: Elizabeth Velázquez y David Solís

